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市への意見・要望（令和 6年５月分） 

（令和 6年５月１日～3１日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

5/14 ハローサイクル

の増設について 

ミニストップ藤井寺 4丁目店に自転車の設置はどうでしょうか？ 

この辺りは駅まで遠く、バスしか移動手段がありません。 

最寄りの藤井寺駅には自転車の設置がされており、返却も可能です。 

きっと市民の足になると思うのですがどうでしょうか？ 

見る限り設置スペースもあると思います。 

当事業については令和４年度から５年間の実証実験によって実施しているとこ

ろです。 

今後におきましては、利用者の利便性向上に努めながら持続的な実施に向けた検

討を行っているところでございます。そこで、現在本市ではサイクルポート増設に

つきましては無償で提供頂ける用地を基本として拡張に努めているところでござ

います。この度のご提案に関しましても上記と併せて検討させていただきますの

で、何卒ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。 

観光課 

5/14 ふじみ緑地につ

いて 

時計はつけていただけませんか？ 

夕方に子供と公園に行き、立っていたら小学生くらいの子供たちに時間を聞かれ

ました。時間を伝えると慌てて帰っていきました。 

前から時計がないなとは感じていましたが、スマホなどがない子供たちは時計が

ないと帰る時間もわかりづらいのだろうなと思いました。 

ご検討いただけるとありがたいです。 

ふじみ緑地への時計の設置についてですが、当初の計画段階からそのような声が

ございませんでしたので設置しておりませんでした。今後、改修・リニューアルす

る事等がございましたら参考にさせていただきます。 

まちとみどり保全

課 

5/24 令和 5 年度審議

会等の公開制度

の運用状況につ

いて 

令和 5 年度以降の審議会等の公開制度の運用状況について、一覧表の中に「審

議会等の委員総数」「男性委員数」「女性委員数」「公募委員数」の項目を追加して

公表してください。なお項目の追加ができない場合には、その理由を説明してくだ

さい。 

6月２０日（木）に公開予定の一覧表から当該項目を追加させていただきます。 総務課 

5/26 図書館（支所）

での出帳窓口に

ついて 

支所閉鎖後の対応として、月 2 回の出張がありますが、せめて時間の延長、も

しくは回数の増加を検討してください。 

それと、HPからその情報が見られません（あるとしても判りません） 

不適切です。沢田の図書館しか借り入れ窓口がないのは不便です。 

駅からも歩いて遠い。 

出張図書館サービスにつきましては、既存の出張図書館サービスを考慮し、

現在の回数や時間になっております。出張図書館の利用状況とともに、いた

だいたご意見を今後の開設の参考にさせていただきます。 

日程につきましては、市の広報や図書館だよりなどの紙媒体でお知らせをし

ているところですが、図書館ホームページの場合は、図書館トップページか

ら、利用案内→出張図書館サービス→出張図書館巡回日程表と進んでいただ

く形式になっております。いただいたご意見を踏まえて、より分かり易いホ

ームページの製作に取り組んでまいります。 

ご参考までのご案内となりますが、藤井寺市では近隣 12 市町村の図書館と相互利

用サービスを締結しています。 

市立図書館 

5/31 燃えるゴミ回収

についてのお願

い。 

燃えるゴミの個別回収を検討していただきたいです。 

カラスにゴミを荒らされ、ご近所の方々と協力して掃除など行っていますが、最

近は共働きの方も多く清掃当番を断られることも多いです。 

高齢世帯も増えているので、個別回収になれば、その方々の負担も減ります。清

掃問題もなくなります。 

ごみ出しのルールは、自治体毎に違います。どの市町村も廃棄物処理法に準拠は

していますが、細かな規定は固有に定めています。 

藤井寺市では、現在、週２回の燃えるごみの収集は「ステーション方式」で実施

しています。 

戸別収集の形態でのごみ収集を実施してほしいというご意見はこれまでも頂戴

しており、私どもといたしましても重要な検討事項であると認識しております。 

 戸別収集化には、収集運搬にかかる時間や収集作業員の作業負担の増加などに

よる収集委託業者への委託料の大幅な増加が必要となるなど様々な課題があるこ

環境衛生課 
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とから、現在はステーション方式で実施しています。 

上述のように、重要な検討事項であるとの認識のもと、これからも戸別収集に向

けた検討を続けてまいります。 
  


